
Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier de l'Est croix-roussien
du mercredi 9 mars 2005,  à 18 h 30, à la MJE, rue Dumont d'Urville

Présents :  Eric CAZIN,  co-président Elu, Adjoint aux Affaires Scolaires,
Philipe SORNAY, co-président Habitants,
Monique PIGNARD, C.I.L. Sauvons les Pentes de la Croix-Rousse,
René CLOCHER, La Croix-Rousse n'est pas à vendre
Jacques DINARES, Eric DUBOIS, Mauricio ESPINOZA-BARRY, Guy MORET,
représentant les habitants.

Absents excusés :  Yves BOTTON
 Nicole CARCAN-CHANEL
 Annie-Laure COLLOMB-REIMANN.

Absent non excusé : Jean-Michel ETIENNE.

Mauricio ESPINOZA-BARRY est venu donner sa démission car, depuis janvier 2005, il a de nouvelles
responsabilités personnelles et il ne lui est plus possible de participer au Bureau.

Réunion sur les transports en commun du 7/03/2005

Eric CAZIN, Jacques DINARES, Yves BOTTON ont participé à la seconde réunion organisée par
Marie-Françoise ROSET.
Les représentants des trois autres conseils de quartier croix-roussiens étaient présents et chaque Bureau a
présenté une synthèse de ses suggestions. Pour notre Bureau, c'est Jacques DINARES qui a préparé un
document.
Marie-Françoise ROSET va faire le compte-rendu sur toutes les synthèses qui lui ont été remises. Questions
générales, lignes de bus, arrêts des bus, horaires, tout a été ordonné par thèmes.
Il sera demandé à Yves BOTTON  de faire passer la synthèse sur le site Internet.
Une réunion est prévue, à une date non encore fixée, entre les élus du 4ème, un représentant du SYTRAL et les
Bureaux des Conseils de quartier au cours de laquelle Marie-Françoise ROSET donnera le résultat de cette
synthèse qui aura été communiquée au SYTRAL et les propositions de celui-ci.

Point sur les propositions de réflexion

Lors du dernier Bureau du 8/02/2005, il avait été prévu que chacun ferait deux suggestions sur les prochains
sujets à étudier.

Deux sujets sont retenus : la mendicité et les WC publics.

De plus en plus de mendiants quémandent une aumône, non seulement autour des cafés, des boulangeries, des
pâtisseries, des églises, des bureaux de tabac, des bureaux de poste, mais dans n'importe quel coin de rue hors
commerces. Des réseaux existent qui exploitent cette mendicité à laquelle des enfants sont associés.
Il est convenu de faire remonter cette question auprès de la mairie du 4ème afin qu'elle agisse auprès de la
Préfecture.
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En ce qui concerne les WC publics, la vespasienne de la petite place de la Croix-Rousse est en cours de
démolition et sera reconstruite le 15 mars.
Le Bureau n'a pas été consulté sur la reconstruction de ces WC pour lesquels l'avis des marchands forains a été
déterminant et souhaiterait l'être pour ceux de la place Commandant Arnaud

Eric CAZIN informe le Bureau que la reconstruction des WC publics se fait suivant un modèle choisi et des
achats groupés après appel d'offres d'un marché public par la Ville de LYON. La reconstruction des WC publics
de la place Commandant Arnaud n'aura pas lieu avant 2006.
35 WC publics seront remplacés sur la Ville de LYON en sanisettes gratuites. Une étude chiffrée a été lancée par
le Grand Lyon pour déterminer le lieu où elles seront implantées.
A proximité de ces sanisettes seront installées des "bornettes", c'est-à-dire des arceaux pour garder les vélos.
Le Bureau décide de demander de demander à la mairie du 4ème de lui fournir le document d'étude établi par les
Services Techniques du Grand Lyon concernant la reconstruction de ces WC, en particulier les chiffres
concernant celui de la place Commandant Arnaud.

Recrutement d'un membre du Bureau et d'un représentant du collège économique

Cette question sera vue à l'occasion de l'Assemblée Plénière du 12 avril prochain. L'artisan contacté par
Eric DUBOIS sera présent à cette assemblée.

Stationnement et parkings payants

Philippe SORNAY a assisté à la réunion organisée par Gérard Collomb le 17 février à laquelle étaient conviés les
représentants des associations et des conseils de quartier. Les 4 représentants des Bureaux des Conseils de
quartier croix-roussiens étaient présents. Assistaient également à cette réunion Jean-Louis TOURAINE,
Dominique BOLLIET et Gérard CLAISSE, Vice-président du Grand Lyon.

Le constat fait par Gérard COLLOMB est la nécessité de lancer un débat sur les déplacements urbains. L'objectif
est de réduire le stationnement sauvage, de favoriser le stationnement des résidents.
400 000 voitures entrent tous les jours dans Lyon.

Suite aux diverses manifestations des membres du Collectif de stationnement, les tarifs ont été revus à la baisse,
pour les résidents, soit de 8,00 € à 6,00 € par  jour et le forfait mensuel passe de 18,00 € à 14,00 €.
Ces dispositions seront applicables à compter du 4 avril 2005.

Les 4 Bureaux des conseils de quartier croix-roussiens entérinent les décisions prises par la municipalité en
matière de hausse de tarifs du stationnement dans le parking Joannès Ambre et de l'implantation des
horodateurs.

Un problème existe avec les taxis : c'est un état dans l'Etat. Contrairement à Paris, à Lyon, pas un taxi ne s'arrête
quand on le hèle. Il faut aller à une station ou téléphoner. La note diffère selon qu'elle soit payée par un
particulier ou qu'il s'agisse d'une facture pour un déplacement professionnel.

L'heure de livraisons des camions sera à revoir (éviter la tranche 7.30 / 9.00, tout comme pour le ramassage des
ordures ménagères dont il faudra aussi reparler !…) . Le projet de plate-forme est en attente.

Assemblée Plénière du 12 avril 2005

Le Bureau se réunira le 4 avril prochain, à 18 h 30, à a MEJ, pour préparer l'assemblée du 12 avril.

La réunion se termine à 20 h 30.

Le co-président Elu Le co-président Habitants

Eric CAZIN Philippe SORNAY
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